
икрорайон Магнитка – 
значимая историческая 
часть города. Добыча же-
лезной руды в этих краях 
началась еще в XVIII веке: 

близлежащую территорию стали ос-
ваивать известные промышленники 
Демидовы. В ХХ веке посёлок процве-
тал благодаря крупному предприя-
тию. А в последние годы без хозяй-
ской руки начал приходить в упадок.

Разбитые дороги, разросшиеся 
тополя, заброшенные строения… С 
просьбой привести в порядок один из 
старейших микрорайонов Первоураль-
ска осенью прошлого года жители Маг-
нитки обратились к депутату областно-
го парламента Алексею Дронову. 

– Мы уже всех по иерархии прош-
ли, результатов никаких нет, поэтому 
мы двигаемся выше. К Алексею Ива-
новичу хотели приехать многие жите-
ли, но сказали, что двух человек впол-
не хватит, – сказал первоуралец Игорь 
Меньшиков. На приём он пришёл в ин-
тересах жителей посёлка: сам многие 
годы жил на Магнитке, а теперь там 
живут родные и близкие.

Проблемы Магнитики Алексею 
Дронову известны – когда-то он по-
мог отремонтировать здесь школу и 
центр дополнительного образования. 
На этот раз предложил рассмотреть 
проблему в комплексе.

– Нам нужно обратить внимание на 
посёлок: определить, сколько средств 
можно выделить из бюджета и на какие 
нужды в первую очередь. Встретиться 
с жителями и проговорить: а вообще, 
куда мы будем их тратить – будем мы 
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Цветущие клумбы на месте сгоревших сараев, ровные дороги
вместо колдобин и ям, детские площадки там, где сейчас
пустыри – обо всём этом многие годы мечтали жители
микрорайона Магнитка и, похоже, их желания начали сбываться.

делать кронирование деревьев или 
будем делать освещение и дороги. 
Нужно, чтобы был общественный кон-
троль, и люди сами участвовали в про-
цессе принятия решений, – отметил 
депутат Законодательного Собрания 
Свердловской области А.И. Дронов. 

Начать с дорог – коллективное мне-
ние. К капитальному ремонту Магнит-
ского тракта приступили в начале июля. 
Высота нового дорожного полотна 10 
сантиметров, это в два раза больше, чем 
раньше. Рабочие также обустраивают 
остановочные карманы и ливневые сто-
ки. В целом, на ремонт магнитских дорог 
выделили больше 30 миллионов рублей, 
часть суммы – из областного бюджета.

– Ремонт дороги идет по плану: сей-
час делаем ливневые стоки, по метражу 
много – более трёх километров, – рас-
сказывает дорожный рабочий ПО ЖКХ 
Александр Чащин. И признаётся – авто-
мобилисты не проезжают мимо, оста-
навливаются, чтобы поблагодарить.

Спасибо дорожным рабочим го-
това сказать и Людмила Сальманова. 
Коренная жительница Магнитки, во-
дитель с 20-летним стажем – многие 
годы ждала этот ремонт.

– Когда в посёлке появились до-
рожные рабочие, я в первый же день 
на радостях позвонила сыну: «Всё! На-
чали!» Дело в том, что он всегда с опа-
ской ко мне из города ездил, ведь по 
нашей трассе только учить «змейку» 
начинающим автомобилистам – всё в 
ямах, – рассказывает Л. Сальманова.

Теперь Людмила надеется: раз 
взялись за дороги, то обеспечат и без-
опасность детей. Возле местного дво-

М

рового клуба не хватает пешеходного 
перехода. А кружки посещают очень 
многие, особых развлечений в посёл-
ке нет. Как и нет необходимого – к при-
меру, обустроенных детских площадок. 

– Детям негде играть. А нужно, что-
бы в каждом дворе была качель, горка, 
скамеечки, песочницы для маленьких, 
– отмечает местная жительница Алек-
сандра Василинская.

Этим летом детские площадки уже 
начали возводить в отдаленных районах 
города. Игровые комплексы поставили 
в Шайтанке, СТИ и в районе Птицефа-
брики. На очереди – Кузино и Магнитка. 
Впрочем, жители микрорайона и сами 
не остаются в стороне – чтобы благоу-
строить двор возле дома 14 на улице Эн-
гельса, попросили Алексея Дронова ор-
ганизовать вывоз сгоревших строений. 
Просьбу выполнили, и теперь на расчи-
щенной площадке своими силами обу-
страивают цветущий сад.

– Всем миром – дети помогали, со-
седи – посадили деревья и цветы. Те-
перь во дворе красота: я с балкона лю-
буюсь растениями, наблюдаю, как дети 
бегают, и радуюсь тому, что все-таки у 
нас стало хорошо, – отмечает житель-
ница Магнитки Елена Старкова.

Постепенно в поселке стали решать и 
проблему больших тополей – их крониру-
ют. И пока пенсионерка Елена Старкова 
любуется с балкона летними клумбами, 
рабочие стремятся закончить ремонт до-
рог – планируют к концу августа.

Таисия Пономарева

ВС¨! НАЧАЛИ!

НОВОСТИ

ОБНОВЛЕНИЕ ШКОЛ
В четырех школах городского округа 
завершаются капитальные ремонты.

К примеру, в школе поселка Кузино на последнем 
этапе заканчивают установку дверей. Дело за малым: 
покрасить фасад и уложить последние секции утепли-
теля и мягкой кровли. Здесь уже обновили входную 
группу и построили крыльцо, ведутся работы и вну-
три школы.

– Предусмотрен ремонт туалетных комнат: это гло-
бальные перемены, дети будут довольны. Кроме того, 
заменили девяносто два окна, частично меняли стекло-
пакеты, которые утратили герметичность, – рассказа-
ла директор школы № 36 Елена Макарова.

Помимо Кузино, капитальные ремонты учебных 
заведений сейчас идут в совхозе «Первоуральский», 
Билимбае и микрорайоне Хромпик. Все работы фи-
нансируются из местного бюджета и в целом идут по 
графику.

– Общее впечатление хорошее. Подрядчики уклады-
ваются по срокам, и в ближайшее время все работы бу-
дут закончены. Так что 1 сентября наши ребята пойдут 
в новые отремонтированные школы и детские сады, – 
отметил глава Первоуральска Игорь Кабец. 

Масштабная программа по капитальному ремонту 
зданий учебных заведений, начатая ещё в 2014 году, в 
Первоуральске завершается. В следующем году пла-
нируют приступить к ремонтам кабинетов и рекреаций.

ОТКРЫЛИСЬ  
ВСЕ ДЕТСКИЕ САДЫ

В Первоуральске детские сады 
возобновили работу с учетом всех 

противоэпидемиологических требований.

Теперь дежурные группы открыты во всех дошколь-
ных учреждениях, однако их наполняемость в настоя-
щее время составляет не более 12 детей в группе. 

Каждого ребенка в присутствии родителей с утра 
осматривает врач: проверяет горло, измеряет темпе-
ратуру, и только после оценки «здоровы» дети допу-
скаются до группы.

На сегодняшний день в детсадах работают усилен-
ные бригады фельдшеров, теперь медик есть в каждой 
группе. Кроме того, весь персонал работает в защит-
ных масках и перчатках, соблюдая необходимые меры 
профилактики.

Принимают малышей в садики по заявлениям ро-
дителей. Чтобы претендовать на место, нужно полу-
чить справку об эпидемиологическом благополучии.

ДА БУДЕТ СВЕТ
Новые опоры освещения установят на улицах 

Малышева, Данилова и Строителей.  
Там появятся светодиодные фонари. 

Специалисты говорят: это будет «умное» освеще-
ние.

– Оператор за пультом управления сможет в ре-
альном времени регулировать степень освещенно-
сти улицы, учитывая время суток, погодные условия 
– снег, дождь, облачность и прочее, – рассказал ди-
ректор ПМКУ «Городское хозяйство» Александр Гиль-
денмайстер.

Новые фонари отличает более низкое потребление 
электро энергии в сравнении со стандартными лампами 
накаливания, а также более длительный срок службы.

Кроме того, светодиодные лампы более безопас-
ны с экологической точки зрения, в особенности, если 
сравнивать их с лампами, содержащими в себе ртут-
ные наполнители, проблемными в плане утилизации. 
У светодиодной лампы – мгновенный разогрев: что-
бы войти в рабочий режим, ей достаточно 1 секун-
ды. Провода проложат по современной технологии, 
под землей.
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«ТЫ ПОСМОТРИ, ОН НАШ!»
У семьи Двинских было ровно двадцать часов, 
чтобы спасти Даню Побединского. 4-хлетнего 
мальчика-отказника, колясочника с тяжелейшим 
диагнозом, готовились отправить в Дом инвалидов. 
В городе Видное, в Подмосковье, этот маленький, 
одинокий человек уже потерял надежду.

СПАСТИ ДАНЮ
– Он был замкнут и не 

хотел жить. Как нам ска-
зали, у него была аутоим-
мунная агрессия. Даня вре-
дил своему организму сам: 
бил себя кулаками в лицо, 
мог стучать головой о сте-
ну, – рассказывает Ната-
лья Двинских о первом зна-
комстве со своим шестым 
по счёту приёмном ребён-
ке. Взять Даню из детского 
дома родителей попроси-
ли дочери.

– Старшие девочки уви-
дели в интернете объявле-
ние, что если для Дани По-
бединского не найдется 
семья, его отправят в Дом 
инвалидов. Тогда они приш-
ли ко мне со слезами на гла-
зах: «Мама, он же наш, ты 
посмотри – он наш!»

Самым сложным это ре-
шение было для главы се-
мьи. Сергей ушёл, чтобы 
подумать. А потом позво-
нил жене: «Забираем!» И 
они поехали за «Данюш-
кой» в Подмосковье. Ураль-
цев там встретили насто-
роженно: мол, зачем вы 
берете этого ребёнка, он –

как растение. «А мы сказа-
ли: ну хотя бы любовь по-
дарить, потому что хотим, 
чтобы Даня улыбался, был 
счастлив», – рассказыва-
ют супруги Двинских. На то, 
чтобы «отогреть любовью» 
мальчика-инвалида, ушёл 
год: лишь спустя много ме-
сяцев Даня начал улыбать-
ся. А для семьи Двинских 
началась череда обследо-
ваний, операций, реабили-
таций… У Дани спинномоз-
говая грыжа, он не ходит. И 
даже чтобы начал сидеть и 
ползать, пришлось лечить-
ся в Китае (средства соби-
рали всем миром), дважды 
в год мальчик проходит ре-
абилитацию в московских 
клиниках. 

Сегодня Дане 7 лет, он 
пережил пять операций, по-
любил свою новую семью, 
развивающие игры и пла-
вание. В надувном бассей-
не, что стоит сейчас во дво-
ре дома семьи Двинских, он 
плавает, как дельфин – ка-
жется, только в воде у него 
есть та свобода движения, 
которой он лишён с самого 
рождения. 

ПЕРВОЕ СЛОВО
В их доме дверь никогда 

не закрывают на замок. «А 
что у нас брать-то?» – сме-
ется глава семьи. Шестеро 
приёмных детей стали глав-
ным богатством Сергея и 
Натальи Двинских. Первую 
девочку удочерили тринад-
цать лет назад, потом взя-
ли в семью еще одну, Лизу. 

Позже выяснилось, что у Ли-
зы есть три сестры, и для се-
мьи вопрос, можно сказать, 
не стоял – приняли в семью, 
конечно же, и их. 

– Девчонки пришли с 
проблемами речи: алалия, 
дизартрия у двоих, а млад-
шая Тася вообще не говори-
ла. Мы начали заниматься с 
ними в специализирован-
ных центрах и результаты 
отличные получились – по-
сле первого курса Тася заго-

ворила, на втором речь очи-
стилась, вот через неделю 
будет третий курс, – Ната-
лья перечисляет большие и 
маленькие победы, которых 
удалось достичь. Про каж-
дого из «приёмных» она мо-
жет говорить часами: сколь-
ко лекарств, к каким врачам, 
в каких клиниках… Борьба за 
жизнь и здоровье не прекра-
щается ни на день. Из ше-
стерых детей трое на инва-
лидности.

– Это наш выбор с му-
жем, осознанный. Сколь-
ко помню себя, всегда хо-
тела заботиться о детях. И 
когда оказывалась в боль-
нице, с болью наблюдала 
за «отказничками». В свою 
первую девочку, Ане тогда 
был всего месяц, мы с му-
жем влюбились с первого 
взгляда. И хотя внешность 
у нее восточная, нерусская, 
прямо скажем, и потом мно-
гие люди на нас «косились» 
или посмеивались даже, 
наш папа всегда это с юмо-
ром воспринимал, – говорит 
Наталья. Сейчас у Двинских 
новое «пополнение» – за ку-
рочками и цыплятами уха-
живают всей семьёй.

КОМНАТА В 
ГОЛУБЫХ ТОНАХ

В доме, полном детей 
и любви, не хватает обыч-
ной вещи – пространства, 
на котором могли бы уме-
ститься все члены семьи 
Двинских. Старый деревян-
ный дом 1947 года построй-
ки, 6х8 по метражу. На ночь 
члены семьи умещаются на 
2-3-ярусных кроватях, за 
стол в маленьком закутке 
могут одновременно сесть 
только 3-4 человека. По-
нятно, что о своей комнате 
в такой ситуации дети мо-
гут только мечтать.

– Иногда я представляю 
себе свою комнату: она в 
голубых тонах, с большой 
кроватью, столом, широ-
ким подоконником, диван-
чиком… И я обустраиваю её 
по-своему, – делится свои-
ми желаниями Лиза. Сейчас 
девочке 12 лет, и в будущем 
она хотела бы стать врачом. 
Вообще, все члены семьи 
Двинских уже сейчас не ху-
же медсестёр могут ухажи-
вать за больными людьми. 

Когда стало понятно, что 
большой семье срочно не-
обходимо расширение жил-
площади, глава семьи взял-
ся за возведение пристроя 
к дому. Своими силами за-
ложили фундамент, возвели 
стены… Нужны ещё крыша и 
внутренняя отделка. Чтобы 
побыстрее завершить стро-
ительство, Двинских обра-
тились в банк за кредитом, 
однако там большой семье 
отказали: Сергей единствен-
ный кормилец, и ему уже 65 
лет. Тогда Наталья Двинских 
пошла на приём к депутату 
Законодательного Собра-
ния Свердловской области 
Алексею Дронову. Попро-
сила о рассрочке на покуп-
ку стройматериалов. В свою 
очередь, Алексей Иванович 
поблагодарил Наталью и 
Сергея Двинских за доброе 
дело по воспитанию приём-
ных детей. Группа ЧТПЗ без 
задержек оказала благотво-
рительную помощь: на днях 
семье Двинских привезли 
необходимые стройматери-
алы на сумму около трехсот 
тысяч рублей.

– Нам привезли утепли-
тель для пола, пластиковые 
оконные блоки, двери, бата-
реи и трубы с комплектую-
щими – в общем, все необ-
ходимое для обустройства! 
Хочется от всего сердца по-
благодарить и Группу ЧТПЗ, и 
Алексея Ивановича Дронова. 
Я думаю, что к следующему 
году мы подведем под кры-
шу наш новый дом, – делится 
радостью Сергей Двинских. 

В новом просторном по-
мещении будет место и для 
большой кухни на всю се-
мью, и для нескольких ком-
нат, где в комфорте зажи-
вут дети. Похоже, что это 
– история со счастливым 
концом.

Таисия Пономарева

ПЕНСИОНЕРАМ-ОПЕКУНАМ УВЕЛИЧИЛИ ПЕНСИЮ
С 1 июля 2020 года проиндексированы страховые пенсии граждан, которые 
являются опекунами или попечителями несовершеннолетних детей.

Ранее по закону пенсионеры, имею-
щие договоры о платной (возмездной) 
опеке, в том числе по договору о при-
ёмной семье, считались работающими, 
в связи с этим их страховая пенсия ин-
дексировалась только после прекраще-
ния опекунства. Данную процедуру из-
менили в соответствии с поправками в 

Федеральный закон об обязательном 
пенсионном страховании.

Сумма прибавки у каждого индиви-
дуальна и зависит от размера пенсии и 
количества пропущенных индексов. На-
пример, если пенсионер оформил опеку 
в 2019 году, то у него пропущена только 
индексация 2020 года. Если же договор 

о платной опеке был заключен в 2018 го-
ду, то увеличение будет с учётом коэф-
фициентов 2019 и 2020 годов.

Конкретный размер увеличения вы-
плат для пенсионеров-опекунов зави-
сит от числа заработанных ими пенси-
онных баллов. Данные сведения можно 
уточнить в Пенсионном фонде РФ, или 
по выписке из лицевого счета. В даль-
нейшем пенсия будет индексировать-
ся каждый год. 

НОВОСТИ

COVID-19
В Первоуральске продолжается рост 

заболеваемости коронавирусом. 

За 4 месяца пандемии это заболевание было диагно-
стировано у более чем четырёхсот шестидесяти жите-
лей города. Более 250 человек сейчас находятся на ам-
булаторном лечении на дому.  

По мнению главного врача городской больницы, циф-
ры достаточно высокие, это также связано с тем, что в 
Первоуральске стали использовать свою лабораторию 
по выявлению COVID-19.

Ранее анализы, взятые у первоуральцев, отправля-
ли либо в частные исследовательские центры, либо в 
лабораторию областной больницы. Результаты прихо-
дилось ждать почти неделю. Сейчас тесты делают в го-
родской больнице, поэтому на исследование уходит не 
более 6 часов. За десять дней Первоуральской лабора-
торией было проведено около 1300 тестов на COVID-19.

Чтобы организовать тестирование, для местной ла-
боратории были закуплены реагенты и расходные ма-
териалы. Теперь там проводят в среднем 120 таких ана-
лизов ежедневно. Это пока не полностью покрывает 
нужды города, но уже в ближайшее время планируется 
увеличить мощности лаборатории: в ней появится но-
вое оборудование – амплификатор, ламинарный бокс, 
центрифуга и цифровой термостат. С появлением ново-
го анализатора лаборанты смогут ежедневно проводить 
160-180 исследований на COVID-19, что полностью по-
кроет нужды больницы. Не исключено, что лаборатория 
будет обслуживать не только городскую больницу, но и 
другие медучреждения города. 

РЕАНИМОБИЛЬ ДЛЯ «СКОРОЙ»
Автопарк первоуральской станции скорой 
медицинской помощи пополнился новым 

спецавтомобилем. 

Полноприводная «ГАЗель» с комплектом современно-
го медицинского оборудования уже приступила к работе.

– Всего на станции скорой помощи 19 автомоби-
лей. Это будет двадцатый, – рассказывает главный 
врач скорой медицинской помощи Первоуральска Ан-
дрей Сорокин. – Мы обслуживаем город и 30 населен-
ных пунктов. Бригада, которая будет работать на этом 
автомобиле, поедет на вызовы по территории всего го-
родского округа.

Автомобиль скорой медицинской помощи класса С 
оснащен портативным аппаратом ИВЛ, дефибриллято-
ром-монитором и электрокардиографом, подключен к 
системе ГЛОНАСС и GPS.

Кроме Первоуральска новые машины для учрежде-
ний здравоохранения получили Екатеринбург, Нижний 
Тагил, Каменск-Уральский, Серов, Верхняя Пышма, Бе-
резовский, Красноуфимск и Полевской. Всего больни-
цам передано 28 автомобилей скорой медицинской по-
мощи класса «С» (20 «скорых» на базе Ford Transit и 8 
машин на базе «ГАЗель») – они закуплены за счет средств 
федерального бюджета.

По данным областного Департамента информаци-
онной политики, автомобили для медицины покупают в 
рамках национального проекта «Здравоохранение». Об-
щий объем финансирования мероприятий национально-
го проекта составляет 1,73 млрд. рублей.

ОГРАНИЧЕНИЙ ВСЁ МЕНЬШЕ
Губернатор Свердловской области подписал 

указ о снятии ряда ограничений. 

Разрешается проведение массовых культурных, физ-
культурных и спортивных мероприятий в закрытых поме-
щениях с количеством посетителей, не превышающем 
10 % от вместимости объекта.

Кроме того, разрешены индивидуальные посеще-
ния жителями (за исключением групповых экскурсий) 
библиотек и музеев.

Творческие коллективы в театрах и концертных ор-
ганизациях могут проводить репетиции без присут-
ствия зрителей. Возможны также культурно-массовые 
мероприятия – спектакли, концерты, кинопоказы, теа-
тральные представления – на открытом воздухе, с ко-
личеством посетителей, не превышающем 50 % от вме-
стимости площадки.

Согласно документу, по всему региону теперь раз-
решено обслуживание посетителей на оборудованных 
верандах открытого типа. Из указа об особом режиме 
исключена норма, касающаяся ограничения на количе-
ство пассажиров, которые имеют право передвигаться 
в легковом автомобиле.

Снято и ограничение на число людей, которые могут 
заниматься физкультурой и спортом на открытом воз-
духе, а также совершать прогулки.

При этом режим самоизоляции для жителей старше 
65 лет и людей с хроническими заболеваниями продлён. 



РАБОЧИЙ КВАРТАЛ ТРУБНИК 324 июля 2020 года

Уральский

НОВОСТИ

НОВОКУЗНЕЦКУ НАШИ ТРУБЫ
Складской комплекс ЧТПЗ поставит 450 тонн 

трубной продукции для обновления инженерной 
инфраструктуры Новокузнецка.

Продукция Челябинского трубопрокатного и Пер-
воуральского новотрубного заводов (входят в Груп-
пу ЧТПЗ) будет использована при реализации инве-
стиционной программы по замене и восстановлению 
тепловых сетей, в том числе при реконструкции про-
спекта Металлургов протяженностью свыше полуто-
ра километров.

В партию войдут бесшовные холоднодеформиро-
ванные, горячекатаные и электросварные трубы диа-
метром от 16 до 426 мм, а также трубы большого диа-
метра до 630 мм. Группа ЧТПЗ уже поставила 271 тонну 
продукции для проведения летних ремонтных кампа-
ний, которая используется при обустройстве сетей лив-
невой канализации, водоснабжения и водоотведения. 
Директор Складского комплекса ЧТПЗ Алексей Смир-
нов отметил:

– Клиентский портфель Группы ЧТПЗ включает бо-
лее 5 000 компаний топливно-энергетического комплек-
са, нефтехимической, машиностроительной, энергети-
ческой и других отраслей в России и за рубежом. Доля 
поставок трубной продукции для жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и строительства в 2019 году составила 
9 %. Замена систем теплоснабжения позволяет сокра-
тить число аварий и продлить работу восстановленных 
участков до двадцати лет.

Ежегодно Складской комплекс ЧТПЗ поставляет 
около 5 тысяч тонн труб для реконструкции теплома-
гистралей в городах Центрального, Сибирского, При-
волжского, Северно-Западного, Уральского и Дальне-
восточного федеральных округов. Среди заказчиков 
крупнейшие энергетические предприятия страны – 
«Сибирская генерирующая компания», «Теплоэнерго», 
«Т-Плюс» и другие.

ПОБОРЮТСЯ ЗА МЕДАЛИ
Первоуральские металлурги готовятся к финалу 

Российского чемпионата профмастерства.

В этом году самые известные в мире состязания 
профмастерства будут проходить онлайн. Белые ме-
таллурги продемонстрируют свои навыки на террито-
рии Образовательного центра Группы ЧТПЗ. В рамках 
национального чемпионата они будут соревноваться с 
сильнейшими участниками из России. 

– К национальному чемпионату мы начали готовиться 
с мая месяца: сначала один раз в неделю, теперь выш-
ли на две недели непрерывных тренировок, – расска-
зал старший мастер производственного обучения про-
граммы «Будущее Белой металлургии» Группы ЧТПЗ 
Иван Тараканов.

В чемпионате несколько десятков компетенций. 
Четверо первоуральцев намерены продемонстри-
ровать знания в области инженерного дизайна, ре-
версивного инжиниринга, промышленной механики 
и монтажа. 

Стартует финал национального чемпионата 
WorldSkills 6 сентября в Новокузнецке и продлится две 
недели. 

За всю историю чемпионатов WorldSkills представи-
тели Группы ЧТПЗ уже завоевали 169 медалей. 

В КОРПОРАТИВНЫХ ЦВЕТАХ
На ПНТЗ после реконструкции открыли  

4-ю проходную.

Через контрольно-пропускной пункт, расположен-
ный на улице Кольцевая, неподалеку от микрорайона 
Самстрой, ежедневно проходят более полутора тысяч 
новотрубников. 

КПП № 4 построили почти полвека назад. Обновить 
проходную на ПНТЗ решили в прошлом году. В итоге, 
реконструкция не только придала зданию современный 
вид, но и сделала объект более удобным для сотрудни-
ков цехов и службы безопасности.

– Стоимость проекта составила порядка 10 миллио-
нов рублей. В здании проходной, во-первых, увеличи-
лась площадь, во-вторых, вместо двух турникетов, мы 
поставили четыре, тем самым увеличив пропускную 
способность. Заменили все сети: канализация, элек-
троснабжение, вентиляция. Появилась система конди-
ционирования, – отметил начальник отдела эксплуатаци-
онного контроля и ремонта зданий и сооружений ПНТЗ 
Александр Пономарев.

Новая проходная выполнена в единой цветовой кон-
цепции промышленных объектов Белой металлургии. 
Теперь она стала заметна издалека. Над входом уста-
новили световое табло, рядом сделали новый тротуар 
и высадили газон. В планах руководства ПНТЗ продол-
жить преображение пропускных пунктов – в следующем 
году реконструкция ожидает КПП № 5.

День металлурга в этом году новотрубники отмечали в новом формате, 
как и другие трудовые коллективы города. В центре праздничного 
мероприятия оказались лучшие сотрудники предприятия: на ПНТЗ вручили 
свыше сотни наград городского, областного и федерального уровня. 

БЕЛОЕ СОЛНЦЕ
МЕТАЛЛУРГИИ

Праздник выдался жарким в пря-
мом смысле этого слова. Но метал-
лурги шутили: их-то 35-градусной тем-
пературой воздуха не удивишь! Под 
ярким солнцем лучших работников на-
граждали на территории ПНТЗ. Сре-
ди них – рационализаторы, чьи разра-
ботки позволяют разумно экономить 
миллионы рублей, профессионалы, 
освоившие сразу несколько специаль-
ностей, сотрудники с внушительным 
стажем. К примеру, бригадир участка 
фасоннолитейного цеха ПНТЗ Вале-
рий Кетриш получил звание «Почётно-
го металлурга». Специалист с 46-лет-
ним стажем в совершенстве знает все 
этапы изготовления модельной ос-
настки для литейного производства 
и технологические операции изготов-
ления отливок из разных марок стали 
и чугуна. О своей профессии говорит 
с гордостью.

– Модельщик обязан хорошо ори-
ентироваться в характеристиках ме-
талла и дерева. Можно сказать, что эта 

профессия заключает в себе сразу не-
сколько – в работе понадобятся навы-
ки столяра, формовщика, литейщика, 
– рассказывает В. Кетриш. За время 
своей работы на ПНТЗ Валерий Нико-
лаевич достигал вершин не только в 
профессиональном плане, но и в твор-
ческом. Он – известный в Первоураль-
ске скульптор, среди его работ – бюст 
легендарному директору ПНТЗ Фёдо-
ру Данилову, который сегодня встре-
чает заводчан возле главной проход-
ной. В. Кетриш отмечает: несмотря на 
солидный трудовой стаж, готов и даль-
ше прикладывать все силы и умения на 
благо родного предприятия.

Трубная промышленность – клю-
чевая отрасль для региона, поэтому 
успехи первоуральских металлургов 
отмечают областные власти. Заводча-
не получили награды за подписью гу-
бернатора Свердловской области. В 
числе награждённых – бригадир тру-
боэлектросварочного цеха Вячеслав 
Карякин, который делает трубы для 
автомобильных амортизаторов. В его 
работе счёт идёт на сотые доли мил-
лиметра.

– Трубы для амортизаторов – это 
высокоточные трубы. Если допустить 
хоть малейшую неточность в диаметре, 
или внутренняя поверхность окажется 
некачественной, амортизатор просто 
выйдет из строя. Свою продукцию по-
ставляем для отечественного автопро-
ма, она используется при комплекта-
ции автобусов, – отмечает В.Карякин.

На торжественном приёме в честь 
Дня металлурга наградили также «Ли-
деров преображения» – сотрудников, 
которые вносят свой вклад в улучше-
ние условий труда и увеличение срока 
службы оборудования. Многие из них – 
эффективные рационализаторы и на-
ставники. В числе тех, кто удостоился 
звания «Лидера преображения» – ма-

стер трубоволочильного цеха № 9 Де-
нис Сибгатуллин. Он своевременно за-
крывает позиции по отгрузке на своём 
участке, является автором рацпред-
ложений по улучшению условий тру-
да. Денис Ильгисович отметил: такая 
награда стимулирует на новые трудо-
вые свершения.

Выбрали на ПНТЗ и лучшую дина-
стию – ею стала семья Потаповых, у 
которой на счету более 120 лет трудо-
вого стажа. Кроме того, отметили на-
ставников от производства, которые 
воспитывают молодое поколение бе-
лых металлургов, когда те приходят на 
предприя тие ещё студентами. В чис-
ле лучших наставников 2019 года – ма-
стер по ремонту механического обо-
рудования Андрей Соколов, в год он 
обучает по 8-10 выпускников програм-
мы «Будущее Белой металлургии».

Ярким завершением профессио-
нального праздника стало онлайн-
шоу «Труба зовёт». В виртуальном про-
странстве встретились металлурги из 
Первоуральска, Челябинска и Москвы, 
чтобы поздравить друг друга и поже-
лать всех благ в это трудное время. 
Ведущий праздника – шоумен, звезда 
«Камеди Клаб» Антон Лирник вёл шоу в 
прямом эфире: к примеру, с генераль-
ным директором трубного дивизиона 
Группы ЧТПЗ Борисом Коваленковым 
они беседовали о Белой металлургии 
и готовили фруктовый коктейль. 

Среди трубников разыгрывали 
призы, в честь виновников торжества 
выступали музыканты. Свои таланты 
проявили и сами металлурги: в пря-
мом эфире презентовали гимн Груп-
пы ЧТПЗ.

В финале небо над Первоураль-
ском озарил салют: в этом году его 
транслировали онлайн. В социаль-
ных сетях салют посмотрели 15 ты-
сяч человек.

Борис Коваленков, 
генеральный директор 
трубного дивизиона Группы 
ЧТПЗ:

«Как бы ни разворачивались со-
бытия, сила нашей компании в том 
духе и в той философии, которую 
мы для себя открыли 10 лет назад. 
Уверен, что мы преодолеем любые 
сложности! К примеру, сегодня уже 
трудно представить, каким был Но-
вотрубный завод в конце 90-х, ког-
да я впервые побывал на нём. С тех 
пор завод и город значительно из-
менились: стали лучше, чище, ком-
фортнее для работы и жизни. И это 
свидетельствует о том, что у нас 
есть перспективы и есть будущее!»

Алексей Дронов, 
операционный директор 
трубного дивизиона Группы 
ЧТПЗ:

«10 лет назад никто не представ-
лял, как изменится завод, и многие 
в это не верили. Сегодня мы рабо-
таем в непростое время, но работа-
ем очень достойно: мы не останав-
ливали производство, чего бы нам 
это ни стоило, и команда менед-
жмента прилагает исчерпывающие 
усилия для того, чтобы у нас были 
заказы, были металл, материалы и 
достойная работа. Уверяю, мы сде-
лаем всё, чтобы так продолжалось 
и дальше».
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«СОЛЬВЕЙГ» ВЫИГРАЛ ГРАНТ
Два миллиона рублей – сумма гранта, который 

получили первоуральские хористы. 

На полученные средства артисты планируют купить 
новую аппаратуру и осуществить давнюю мечту.

– Мы планируем поехать на гастроли в Крым почти 
всем составом – 25 человек. С концертами выступим в 
трёх городах, – рассказала руководитель академическо-
го хора «Сольвейг» Елена Шестакова.

Первоуральский академический хор стал одним из 
лауреатов всероссийского конкурса, вошел в «двадцат-
ку» лучших. Наши артисты впервые участвовали в столь 
масштабном состязании. Из-за пандемии все туры и фи-
нал проходили онлайн. По словам самих артистов, побе-
да в конкурсе еще и подарок к юбилею, в этом году хо-
ру «Сольвейг» исполняется 20 лет.

В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ  
ЗАРАБОТАЛИ БИБЛИОТЕКИ

Из-за пандемии обслуживание будет 
производиться только в режиме выдачи 

литературы по предварительной записи. 

Записаться можно по телефону библиотеки. При этом 
жителям рекомендуют заказывать книги заранее, еще до 
посещения учреждения. В самом помещении при входе 
осуществляется обязательный контроль температуры 
(если температура повышена, посетитель не допуска-
ется), необходимо также соблюдать масочный режим, 
социальную дистанцию и надевать перчатки.

Читальные и компьютерные залы временно не ра-
ботают.
Режим работы библиотек:

Центральная библиотека
ул. Ватутина, 47
пн-пт: 12:00 – 19:00
вс: 11:00 – 18:00
сб: выходной
Последний рабочий день месяца – санитарный
Запись по телефону (3439) 64-92-84 с 9:00 до 19:00

Библиотека № 1
ул. Вайнера, 13а
пн-сб: 11:00 – 18:00
вс: выходной
Последняя пятница месяца – санитарный день
Запись по телефону: (3439) 24-94-45 с 11:00 до 18:00

Библиотека № 2
ул. Емлина, 2
вс-пт: 11:00 – 18:00
сб: выходной
Последний рабочий день месяца – санитарный
Запись по телефону: (3439) 64-84-68 с 11:00 до 18:00

Библиотека № 4
ул. Ватутина, 25
пн-сб: 11:00 – 18:00
вс: выходной
Последняя пятница месяца – санитарный день
Запись по телефону: (3439) 64-94-28 с 11:00 до 18:00

Библиотека № 6
ул. Трубников, 46а
вс-пт: 11:00 – 18:00
сб: выходной день
Последний рабочий день месяца – санитарный
Запись по телефону: (3439) 66-02-88 с 10:00 до 18:00

Библиотека № 7
ул. Пролетарская, 70
Временно не работает!

Библиотека № 8
СХПК
вт-сб: 11:00 – 18:30
обед: 14:30 – 15:00
вс, пн: выходные дни
Последний рабочий день месяца – санитарный
Запись по телефону: 8-902-270-28-09 с 11:00 до 18:30
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СОРТИРУЙ 
ИЛИ ПРОИГРАЕШЬ
Два ведра в доме, два бака на контейнерной площадке – по такому 
принципу жители 36 первоуральских домов с августа начнут 
выбрасывать мусор. В Первоуральске начали тестировать новую 
систему раздельного сбора бытовых отходов.

Светлана Ржанникова – в числе жи-
телей, которые уже приступили к со-
ртировке отходов. Бутылки и упаковки 
из-под сока она складывает в одну ко-
робку, стеклянные банки – в другую, для 
макулатуры отдельный пакет. 

– Люди просто не задумываются о 
том, сколько вообще они производят 
мусора. Поэтому его необходимо пере-
рабатывать. Это не сложно, когда суще-
ствует мотивация. Необходимо просто 
изучить маркировки пластика и сорти-
ровать, – рассказывает девушка. Ско-
ро сортировать мусор будут все соседи 
Светланы. С 1 августа в Первоуральске 

начинается эксперимент по раздельно-
му сбору бытовых отходов. Авторы про-
екта считают, новая схема будет выгод-
на, прежде всего, самим жителям.

– Сегодня население Первоураль-
ска за мусор платит по нормативу. По 
условиям же пилотного проекта, опла-
та будет производиться исходя из того 
объема органических отходов, который 
мы повезем на полигон. То есть за не-
органические отходы, которые пойдут 
на сортировку, жители платить не будут, 
– комментирует генеральный директор 
компании «ТБО «Экосервис» Радик Хи-
самутдинов.

То, что можно переработать, регопе-
ратор планирует продавать предприя-
тиям и компенсировать свои затраты. 
Но для этого нужно изменить схему 
сбора мусора. Поэтому в городе поя-
вится восемь контейнерных площадок 
нового типа. Подробный список домов, 

жители которых начнут сортировать от-
ходы, опубликован на сайте регопера-
тора – http://тбоэкосервис.рф.

Уже скоро на площадках будут кон-
тейнеры двух видов: для неорганиче-
ских и органических отходов. Их мож-
но будет отличить по ярким табличкам. 
Причем, баков для органики будет 
больше, с расчетом на то, что ими бу-
дут пользоваться те, кто еще только на-
чинает сортировать мусор.

В контейнер для органики необ-
ходимо будет выбрасывать остат-
ки продуктов и емкости из-под них. 
Всё остальное – металл, дерево, ма-

кулатуру, пластик – в другой контей-
нер. Прежде всего, схема раздельного 
сбора отходов вводится для того, что-
бы добиться экологического эффекта. 
В планах правительства области и ре-
гиональных операторов сократить объ-
ем мусора, который вывозят на полиго-
ны, почти вдвое.

– Эксперимент этот просто необхо-
дим. Потому что все полигоны, на кото-
рые мы сегодня вывозим отходы, пере-
полнены. Кроме того, нам необходима 
качественная сортировка, чтобы вто-
ричное сырье шло в производство, – от-
метил директор экологического фонда 
Первоуральска Александр Цедилкин.

Эксперимент по раздельному сбо-
ру бытовых отходов стартует в Перво-
уральске первого августа и продлится 
шесть месяцев. После оценки его ре-
зультатов новая схема начнет действо-
вать по всему городу.

Первоуральцам предложили экономить деньги и беречь природу Для реализации проекта «По-
моги своему городу» в Первоу-
ральске выбраны потребители, 
проживающие в частном секторе 
пос. Доломитовый и в многоквар-
тирных домах, обслуживаемых УК 
Даниловское и УК Демидовское.

– Такой выбор сделан не слу-
чайно, – рассказывает замести-
тель директора регионального 
оператора Ксения Лумпова. – По 
итогам проекта мы сможем оце-
нить наполняемость контейнеров 
как в частном секторе, так и на го-
родской территории. Это поможет 
наиболее рационально внедрять 
раздельный сбор в дальнейшем 
по всему городу. Губернатор ре-
гиона Евгений Куйвашев поручил 
перейти на раздельный сбор всех 
территорий уже в 2021 году. В ря-
де случаев это невозможно по тех-
ническим причинам. Во-первых, 
раздельный сбор можно организо-
вать только на контейнерных пло-
щадках, а в некоторых отдаленных 
деревнях и даже городах контей-
нерные площадки оборудованы 
далеко не везде.

Во-вторых, нужно понимать, 
что с отсортированными отхода-
ми что-то нужно делать, для это-
го нужна не ручная сортировка 
на заводе, а промышленные мас-
штабы с глубокой механической 
сортировкой. Именно для это-
го региональный оператор «ТБО 
«Экосервис» в настоящее время 
осуществляет проекты по стро-
ительству объектов обращения 
(сортировки) ТКО в Первоураль-
ске, Бисерти, Красноуфимске, в 
планах – Шалинский район и По-
левской.

 

! 
Если по каким-то соображе-
ниям человек не желает со-
ртировать отходы, то свой 
мешок с мусором он дол-
жен положить в контейнер 

с органическими отходами, что-
бы не замарать отсортированные 
отходы.

 
Региональный оператор уже 

пополнил парк техники, который 
позволит обеспечить раздельный 
вывоз органических отходов, ко-
торые будут увозиться напрямую 
на полигон Ревды для захороне-
ния. Отдельная машина будет вы-
возить неорганические, «сухие» 
отходы на Первоуральский завод 
ТБО, где они будут дополнитель-
но сортироваться вручную, спрес-
совываться и отправляться на ре-
ализацию.

Адреса в Первоуральске, 
принимающие участие 
в проекте в 2020 году:
пос. Доломитовый все 
контейнерные площадки поселка;

Город Первоуральск:
Площадка: ул.Ленина, д.9А
дома: Ленина, 9, 9а, 9б, 11, 13, 
13а, 15, Малышева, 4 
Площадка: Строителей, 20 
дома: ул.Строителей, 16, 18, 20, 
20а, 22, 24
Площадка: ул.Б.Юности, 4 
дома: Б.Юности, 4, 6, 8
Площадка: Б.Юности, 10 
дома: Б.Юности, 9,10, 12, 14, 
Строителей, 17,19
Площадка: ул.Береговая, 76А 
дома: Береговая, 76а, 76б
Площадка: Береговая, 20 
дома: Береговая, 10, 16, 18, 20, 
12а
Площадка: Б.Юности, 24 
дома: Б.Юности 24
Площадка: Строителей, 12 
дома Строителей, 12, 14, 14а, 
Вайнера 13а.

В ЭКСПЕРИМЕНТЕ УЧАСТВУЮТ ЧЕТЫРЕ 
ГОРОДА СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

В качестве пилотных площадок для тестирования системы обращения с ТКО 
выбрано по несколько десятков дворов многоквартирных домов в Екатеринбур-
ге, Каменске-Уральском, Первоуральске и Алапаевске.  

 «Для всех очевидно, что сегодня решить эту задачу только лишь путем лик-
видации стихийных свалок невозможно. Чтобы изменить ситуацию, нам нуж-
но кардинально пересмотреть подход к утилизации мусора и обеспечить со-
кращение не только объемов, но и фракционной структуры его захоронений. 
Для этого, сначала в экспериментальном, а затем и в рабочем порядке, в об-
ласти планируется внедрение двуступенчатой системы разделения ТКО. Пер-
вое должно будет производиться на уровне квартир и дворовых контейнерных 
площадок, второе – на мусоросортировочных линиях. В итоге, мы постепенно 
должны прийти к тому, что в землю будут уходить только быстроразлагаемые, 
безвредные для микроклимата территории фракции. Оставшиеся отходы долж-
ны будут направляться на вторичную переработку, что по расчетам специали-
стов, позволит сократить объемы захоронений примерно на треть», – рассказал 
заместитель министра энергетики и ЖКХ Свердловской области Егор Свалов.

Сохранение природы, снижение негативного воздействия отходов произ-
водства и потребления на окружающую среду является одним из важнейших 
приоритетов государственной политики, нашедшем отражение в националь-
ном проекте «Экология».

Стекло
бутылки, банки

Металл
жестяные 
и алюминиевые
банки
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